



# 鶴 鳴

学校教育目標「誇り高く」今も昔もこれらも

令和7年度 鶴舞小学校 学校報

第3号 令和7年4月30日

## P T A 授業参観・総会

4月24日、校舎から見える桜が散り始める中、この校舎での最後のP T A授業参観・総会が行われました。授業参観では、どの学年も一生懸命学習している様子が見られました。1年生は初めての授業参観ということもあり、お家の方が来るのを待ちわびている姿と少し緊張している姿が印象的でした。

授業参観後の総会に出席される保護者の方が多く、学校への関心の高さに、いつも「誇り高く」感じています。総会の進行は、昨年度のP T A会長の長\*\*\*様、学校後援会会長の佐\*\*\*様が行い、昨年度の事業報告や決算報告、今年度の事業や予算、役員等について審議し、原案通りに承認されました。新P T A会長には日\*\*\*様、学校後援会長には佐\*\*\*様がそれぞれ選出されました。新体制での令和7年度のよろしくお願いいたします。



## こんにちは集会

4月25日、新1年生と全校児童との親睦を図ることを目的に、児童会本部が中心となって企画・運営した「こんにちは集会」が行われました。

1年生入場の後、オープニングセレモニーでは、6年生が「いやさかAKITA」の踊りを元気に披露し、全員で「きみとぼくの間」を歌うと、とても温かい雰囲気になりました。1年生も覚えたての「校歌」を歌うなど、がんばりを見せたので、お兄さんお姉さんから自然に手拍子や拍手が湧いていました。「つるまい小クイズ」で盛り上がった後、今年初めて全校そろっての「校歌合唱」は、とてもすてきな歌声でした。この校舎での最後のこんにちは集会は、とても素晴らしい集会となりました。この1年の子どもたちの活躍が期待されます。



### 【ゴールデンウィーク中も、明けも事故防止！】

「青信号でも左右を確認する」「道路を渡るときは手をあげて横断する意思表示をして安全を確認して渡る」「車に乗るときは後部座席でもシートベルトを着用する」など、自分の命は自分で守る行動が習慣化するよう繰り返し確認をお願いします。お家の方が危険を最大限予測して注意を促し、子どもたちの命を守っていただきたいと思います。



## 後援会奉仕作業（グラウンドの草取り作業）への協力をお願い

5月13日（火）午後2時30分～3時20分にグラウンドの草取り作業が行われます。参加できる方は、4月25日（金）に配信しているメールを開いて、回答の送信をお願いします。

## 全国学力・学習状況調査

全国学力・学習状況調査の目的は、「義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図る」「学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てる」「そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立する」ということです。

4月17日、鶴舞小学校の6年生も66人全員そろって、国語、算数、理科の問題に向かいました。翌日は、オンラインで児童質問調査（学習意欲、学習方法、学習環境、生活の諸側面等に関する質問調査）を行いました。



## 吹奏楽部さくらまつりに出演

4月12日、本荘公園「さくらまつり」のステージ発表は、鶴舞小学校吹奏楽部の演奏からスタートしました。温水プールのそばの桜は満開でしたが、公園内の桜はこれからのようでした。桜の開花を後押しするような新体制での演奏でした。吹奏楽部の後のプログラムでは、ダンスに出演する鶴舞小児童も見られました。



## 鶴舞小の子どもたちの活躍

☆第54回日本空手協会秋田県空手道選手権大会（4/13）

小学生低学年団体形 第2位 伊\*\*\*

小学生三年生女子個人組手 第3位

小学四年生男子個人形 第2位 蒲\*\*\*

小学四年生男子個人組手 第3位

小学四年生男子個人組手 第3位 小\*\*\*



☆第20回追分野球スポーツ少年団記念大会（4/20）

優勝 鶴舞野球スポーツ少年団

鶴舞小移転まで  
336日